

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Secara keseluruhan penelitian ini memberi gambaran tentang apa-apa saja yang mempengaruhi ketepatan waktu dalam penyampaian laporan keuangan pada perusahaan properti dan real estate yang sudah di *list* pada Bursa Efek Indonesia sepanjang periode 2020-2022. Setelah dilakukan pengujian maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut

1. Tidak ditemukan pengaruh yang signifikan antara profitabilitas dengan ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan. Artinya, meskipun suatu perusahaan mungkin mengalami tingkat profitabilitas yang tinggi atau rendah, hal tersebut tidak serta merta mempengaruhi kemampuan mereka untuk perilisan laporan keuangan sesuai waktunya. Dengan kata lain, faktor profitabilitas tidak menjadi faktor dominan atau penentu dalam kepatuhan terhadap jadwal penyampaian laporan keuangan.
2. Tidak ditemukan pengaruh yang signifikan antara ukuran perusahaan dengan perilisan laporan keuangan sesuai waktunya. Perusahaan dengan total aset yang besar atau kecil tidak menunjukkan perbedaan yang signifikan dalam kemampuan mereka untuk mematuhi jadwal penyampaian laporan keuangan. Dengan demikian, ukuran perusahaan dalam hal ini, yang diukur melalui total asetnya, tidak memengaruhi tingkat kepatuhan terhadap jadwal penyampaian laporan keuangan.
3. Tidak ditemukan pengaruh yang signifikan antara Reputasi KAP dengan publikasi laporan keuangan sesuai dengan waktunya. Artinya, meskipun KAP

mungkin memiliki reputasi yang baik atau tidak dalam industri atau di mata klien, hal itu tidak secara signifikan mempengaruhi kepatuhan dalam menyampaikan laporan keuangan sesuai dengan jadwal yang ditentukan. Dengan kata lain, terlepas dari reputasi KAP, organisasi atau perusahaan yang bekerja diaudit KAP tersebut tetap konsisten dalam menyerahkan laporan keuangan pada waktu yang ditetapkan.

4. Tidak ditemukan pengaruh yang signifikan antara umur perusahaan dengan publikasi laporan keuangan tepat pada waktunya. Hasil ini menunjukkan bahwa baik Perusahaan yang baru beberapa tahun berdiri maupun perusahaan yang sudah puluhan tahun berdiri, tidak memengaruhi tingkat kepatuhan mereka terhadap jadwal penyampaian laporan keuangan
5. Tidak ditemukan pengaruh yang signifikan antara struktur kepemilikan dalam merilis laporan keuangan tepat pada waktunya. Hal ini menunjukkan bahwa proporsi kepemilikan oleh pihak luar dalam suatu perusahaan tidak secara signifikan memengaruhi kemampuan perusahaan tersebut untuk menyampaikan laporan keuangan tepat waktu. Dengan kata lain, tingkat kepemilikan oleh pihak luar tidak menjadi faktor dominan atau penentu dalam menentukan tingkat kepatuhan terhadap jadwal penyampaian laporan keuangan

5.2 Saran

Berdasarkan hasil dari analisis dari penelitian ini saran untuk penelitian yang akan mendatang menambah variable-variabel dependen yang dirasa berkaitan dengan ketepatan waktu dalam menerbitkan laporan keuangan. Diharapkan dari penambahan

variabel dependen dapat lebih menggambarkan apa yang menjadi faktor dibalik terjadinya tingkat kepatuhan dalam terhadap jadwal penyampaian laporan keuangan pada perusahaan properti dan real estate.

5.3 Keterbatasan Penelitian

Terdapat keterbatasan dalam melakukan penelitian ini yaitu peneliti mengambil sampel hanya terbatas untuk Perusahaan properti dan real estate yang berada pada kategori papan utama di bursa efek, hal ini belum menggambarkan sepenuhnya apa yang menjadi faktor dibalik terjadinya Ketepatan waktu perilisan laporan keuangan pada perusahaan properti dan real estat secara keseluruhan

Kemudian dari hasil analisis nilai Nagelkere R Square menunjukkan angka 0.057, yang artinya variable-variabel dependen yang ada pada penelitian inihanya mampu menjelaskan sebesar 5.7 % pengaruhnya terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan. Sisanya 94.3% adalah faktor-faktor lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini. Angka ini tentu dirasa terlalu kecil dan tidak bisa menjadi gambaran apa saja yang menjadi pengaruh kepathuan terhadap waktu melaporkan laporan keuangan pada perusahaan properti dan real estate pada tahun 2020-2022.